

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.

WIENER WIESN STEUERT BESUCHERREKORD AN



Finale. Am kommenden Sonntag (9. Oktober) endet mit dem großen Goldhaubentreffen die heurige Wiener Wiesn. Und es kann gut sein, dass am finalen Wochenende der Besucherrekord von 350.000 Gästen geknackt wird. Wirtschaftlich haben sich die 700 Stunden Live-Musik in drei Festzelten und fünf Almen an 18 Tagen für die Veranstalter definitiv ausgezahlt: Inklusive Gastronomie und Handel verzeichnete das Wiener Wiesn-Fest rund 10 Millionen Euro Umsatz.

BILD: APA/HARALD KLEMM